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農業委員会第１回総会日程 

 

令和７年１月２７日 

役 場 全 員 協 議 会 室 

 

 

１．開 会 

 

 

２．諸報告 

 

 

３．議事録署名委員の指名 

 

 

４．議 事 

 

（１）議案第１号 農地中間管理事業の推進に関する法律第１９条第２項の規定による 

農用地利用集積等促進計画（案）について 

 

 

５．閉 会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和７年第１回日の出町農業委員会総会 

 

令和７年１月２７日 

役 場 全 員 協 議 会 室 

 

 

議席 氏 名 議席 氏 名 

1 天 野 幸 次 君 9 森 田 弘 子 君 

2 山 﨑 茂 樹 君 10 石 塚 義 子 君 

3 和 田  勝  君 11 土 澤 孝 一 君 

5 青 木   崇  君 12 鈴 木 忠 彦 君 

6 馬 場 敏 明 君 13 嶋 﨑   学  君 

7 関 根  進  君 14 松 本 哲 男 君 

8 田 中 豊 弘 君 15 野 口 隆 昭 君 

 

 

事務局職員 

 

  事務局長   原  祐 一 

  事務局次長  秋 山 克 也 

  事務局    宮 林 克 芳 

  



事務局長 少し定刻より早いんですけども、皆さんおそろいですので、始めたいと思い 

ます。新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたしま 

す。 

只今から、令和７年日の出町農業委員会第１回総会を開会いたします。まず 

初めに野口会長よりご挨拶をいただきます。 

 

会 長   皆さん、新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いしま 

す。 

本日は、総会の開催にあたり招集させていただきましたところ、全員の参加 

ということで、ありがとうございます。 

      本日もご審議をよろしくお願いします。 

 

事務局長 ありがとうございました。 

続きまして、日程３、議事録署名委員の指名及び議事進行を会長にお願いい 

たします 

 

会 長 日程３、議事録署名委員の指名をさせていただきます。１１番土澤委員、１ 

     ３番嶋﨑委員お願いいたします。 

それでは、４．議事に入らせていただきます。（１）議案第１号農地法第３条 

の規定による許可申請について、事務局の説明をお願いいたします。 

  

 事務局   （ 説明 ） 

 

 会 長   事務局の説明が終わりました。 

       地区担当は森田委員です。お願いいたします。 

 

 委 員   ２２日の日に現地の調査をして参りました。場所につきましては、第１号議 

案の案内図をご覧ください。 

 当該地の営農状況につきましては、草刈りが終了して、今は平らな状態にな

っているので、良いと思いました。 

周辺の営農状況につきましては、隣は栗林なんですけど、下草刈りはされ、

綺麗にされていました。以上です。 

 

会 長    事務局及び森田委員の説明が終わりました。  

       なお、本日使用借人であります株式会社 A の B さんに来ていただいており 

ますので、営農計画等について説明を求めます。それでは B さん自己紹介と及 

び営農計画について、説明をお願いいたします。 

        

B さん   B と申します。よろしくお願いいたします。 

       計画につきましては、染色の植物を栽培する予定でございます。例えば、茜 



とか藍とか、染色に使う植物を多数育てていきたいと思っております。 

 

会 長   B さんの説明が終わりました。委員さん方で意見質問がございましたらお願 

いします。質問ありませんか。 

 それでは私の方から質問させていただきます。場所的にはこの規模で大丈夫 

なのでしょうか。 

 

B さん   １年とか２年とかある程度試験的に栽培ということでやらさせていただきま 

して、この土地の中で多数の植物を耕作させていただければというふうに思っ 

ております。 

 

会 長   他に質問はありませんか。山﨑委員。 

 

委 員   植物自体はビニールハウスの中で栽培するということですか。 

 

B さん   全てではございません。当然露地の方が良い植物もございますので、ビニー 

ルハウスでの栽培は一部でございます。 

 

委 員   露地ですと、地域的にシカとかイノシシがでる可能性のある地域なんですが、 

獣害対策とかは理解はされているのでしょうか。 

 

B さん   獣害対策は意外と無い植物でございます。ただ、若い芽のうちは食べられる 

こともありますので、ネットを張るとかして防ぎたいと思っております。 

      現在栽培している経験者に聞きますと、藍とか茜という植物は、若いうちに 

はそういう獣害があるそうですが、大きくなると動物が食べづらい植物で、茜 

は結構大きくなってしまうと被害が少ないという報告を聞いております。 

 

会 長   他に質問はございませんか。和田委員。 

 

委 員   何人くらいで植物を栽培される予定なのですか。 

 

B さん   １人が日の出町に引っ越して、移住するというふうになると思います。さら 

     にもう１人トラクターを操縦する者が移住することになるかもしれません。 

 

会 長   他に質問はございませんか。森田委員。 

 

委 員   １筆は違う人の畑の中を通らないと無理なので、トラクターで耕耘すること 

がとても難しいと思うんですが。 

 

 



B さん   現地では分からないんですけど、公図では道が入っていますので、今日ご承 

認いただけましたら、公図上で入っている道を通していただけるようにお願い 

していきたいというふうに思っております。 

 

会 長   他にご意見、ご質問はありませんか。質問がないようですので、B さんご退 

出をお願いいたします。B さんには退出願いました。委員さんでご意見ご質問 

がありましたらお願いいいたします。 

ないようですので、（１）議案第１号農地法第３条の規定による許可申請につ 

いて、許可としてよろしい委員は挙手をお願いいたします。 

 

（ 挙手多数 ） 

 

会 長   挙手多数ですので、本案件は許可といたします。 

以上を持ちまして、本総会の日程は終了いたします。 

       

 

 

 

署 名 

           

          番               

 

          番               


